



Visite des ambassadeurs de mon lycée (lycée Emile Roux de Confolens) au collège Louis

Pasteur

publié le 02/03/2022

Ce mardi 1er mars 2022, les 3B, 3C et 3D du collège ont reçu la visite d'une dizaine d'élèves du lycée Émile Roux de (Confolens), venus présenter leur lycée.

Les élèves de troisième ont été répartis en petits groupes et ont pu bénéficier d'ateliers animés par les lycéens sur les thématiques suivantes :

- ▶ **L'internat** : modalités, fonctionnement, vie en collectivité, travail en étude, prise des repas...
- ▶ **Les libertés et la nouvelle vie au lycée** : entrées et sorties au lycée, investissement, charge de travail, activités, usage du téléphone portable ...
- ▶ **Les spécialités au lycée**
- ▶ Les options du lycée (latin, EPS, DNL anglais SVT) et le bac pro ASSP
- ▶ **Une journée type au lycée** : emploi du temps, repas, pauses, animations, journée d'intégration...

Après environ une heure et demie d'intervention à l'aide de questions/réponses, diaporamas, jeux et quizz, un goûter a été servi en extérieur, en présence des professeurs principaux de 3ème.

Merci aux élèves de seconde du lycée Émile Roux d'être venus rendre visite aux 3ème et d'avoir expliqué avec franchise, sincérité et spontanéité leur (nouvelle) vie de lycéen.

Nous sommes fiers de ce qu'ils sont devenus !

L'équipe pédagogique du collège Louis Pasteur



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.